

## Schlösserrundfahrt am 14.06.2018

Diese Fahrt widmet sich in besonderer Weise den Parks und den Schlössern der Hohenzollerndynastie. In 90 Minuten sehen Sie die schönsten, am Wasser liegenden Sehenswürdigkeiten: Park Babelsberg mit Schloss, Flatowturm, Gerichtslaube und kleinem Schloss, Volkspark Glienicke mit Casino und dem Ensemble Nikolskoe, dem Schloss auf der Pfaueninsel, der Heilandskirche, dem Neuen Garten.

Abfahrt um 19:00 an der Anlegestelle des Kongresshotels  
Preis pro Person 29.- €, inklusiv kleiner Snacks.

## Castel tour by Water June 14, 2018

This tour on the river Havel offers magnificent views of the palaces and parks of the Hohenzollern dynasty. In 90 Minutes you see: Babelsberg Park with the Babelsberg Palace, Flatow Tower and Small Palace, Glienicke Park with the casino and Nikolskoe, Palace on Peacock Island, Church of the Redeemer Sacrow and the New Garden.

Departure at 7:00 pm, at the the dock of the congress hotels  
Price per person 29.- €, includes small snacks.



---

## Radtour Sanssouci am 15.06.2018

Per Pedales die Parkanlage Sanssouci umfahren und anschließend Havelblicke genießen. Die Tour startet am Hotel und führt vorbei am Neuen Palais, der Orangerie, dem Schloss Sanssouci und der Historischen Mühle. Anschließend geht es zum Luisenplatz mit Blick auf das Brandenburger Tor von Potsdam, zur Moschee (Dampfmaschinenhaus) und zur Havelbucht. Entlang der Havel radeln wir zurück zum Hotel.

Abfahrt um 19:30 Uhr, Treffpunkt an der Rezeption des Kongresshotels  
Preis pro Person 12.- €

## Cycling tour Sanssouci on June 15, 2018

Take a bicycle ride to Sanssouci Park and then enjoy Havelblick. The tour starts at the hotel and leads past the New Palace, the Orangerie, Sanssouci Palace and the Historic Mill. Afterwards you will go to the Luisenplatz with a view of the Brandenburg Gate of Potsdam, To the mosque (steam engine house) and the Havelbucht. Along the Havel we cycle back to the hotel.

Departure at 7:30 pm, meeting point at the congress hotel reception  
Price per person 12.- €



---

## Festabend in der Zeppelin-Lounge am 16.06.2018

mit Büffet und musikalischer Unterhaltung durch die Band „Soulship“ aus Hamburg.

Begrenzt auf 300 Teilnehmer.  
Beginn um 19:30 Uhr, Preis pro Person 59.- €

## Festive evening in the Zeppelin Lounge on June 16, 2018

With buffet and musical entertainment by the band „Soulship“ from Hamburg.

Limited to 300 participants.  
Start at 7:30 pm, price per person 59.- €

